

Paris, Daza y Zúñiga le fueron a poner ojo a la Fase 4 en Los Ríos

Las tres principales autoridades del Ministerio de Salud se trasladaron ayer en vuelo Fach hasta la Región de Los Ríos, una de las tres zonas que están en la avanzada Fase 4. Además de ser entregados ventiladores mecánicos invasivos para reforzar la red de atención hospitalaria y elementos de protección personal (EPP) para los funcionarios de salud. El titular de dicha cartera, Enrique Paris, fue cauto a la hora de hablar de éxito: “Hasta el momento nos hemos mantenido avanzando, pero sin dudas hay que revisar las cifras una y otra vez, y si es necesario retroceder vamos a retroceder, lo que no significa un fracaso, sino que es la ciencia llevada a la práctica”.

